

Concours de création de GIFs scientifiques

à l'occasion du Festival du GIF scientifique

pour les chercheur.e.s et le grand public

Appel à participation au concours avant le 28 juin

Dans le cadre du Festival du GIF scientifique (du 1^{er} au 7 juillet), nous invitons **les chercheur.e.s et le grand public** à participer en amont au concours, en créant leurs propres images animées qui seront présentées à l'occasion du Festival du GIF scientifique.

Ce festival est organisé par La FABRIKÀ de l'université de Franche-Comté en ligne sur le Facebook @fabrika.ufc

→ LE CONCOURS création de GIFs scientifiques

Faire un GIF est à la portée de tous ! En dessinant, en filmant, ou tout simplement avec un téléphone et une application :

- Chercheur.e.s: réalisez un GIF en lien avec votre activité de recherche.
- Grand public : créez des GIFs en rapport avec les sciences. Vous pouvez illustrer ce que représentent les sciences pour vous, mettre en images une notion scientifique, faire un GIF d'un phénomène scientifique ou naturel présent dans votre vie de tous les jours (par exemple, une abeille butinant une fleur, une ampoule qui s'allume)...
- ■Envoyez-nous vos GIFs à **festival-gif@univ-fcomte.fr** avant le 28 juin

Modalités de participation sur https://bit.ly/37jAmyu

Premier prix du jury un appareil photo d'une valeur de 500 € - Premier prix du public un Smartphone d'une valeur de 250 €. Ces deux prix sont cumulables. Et bien sûr une diffusion de vos œuvres durant le Festival.

Si vous souhaitez partager l'information sur les réseaux sociaux voici le lien qui renvoie sur le concours

https://bit.ly/2XRe3gn

→ LE FESTIVAL du GIF scientifique

du 1er au 7 juillet 2020.

Au programme : des vidéos thématiques, des masterclass et des jeux ... et la présentation de la sélection officielle et des lauréats du concours de création de GIFs scientifiques

Il se déroulera en ligne sur le FACEBOOK @fabrika.ufc

Echangés de manière virale, les GIFs sont devenus un fabuleux outil de langage. Ancrés dans les cultures pop et geek, ils sont également le reflet de notre perception du monde. Il nous a ainsi semblé intéressant et amusant d'analyser les représentations qui sont faites des sciences dans les GIFs au cours d'une manifestation festive et inédite.

Nous inviterons donc le public et les chercheur.e.s à (re)découvrir avec nous la science du GIF et la science dans les GIFs.

Programme complet du festival très prochainement



Contact

La FABRIKÀ : Jeanne-Antide Léqué - 06 64 20 15 03 - sciences-arts-culture@univ-fcomte.fr